



# Vargas Llosa renunció a candidatura presidencial

*Por discrepancias en el FD.*

LIMA, 21 (AFP).- El escritor peruano Mario Vargas Llosa renunció a la candidatura presidencial para las elecciones de 1990 por la alianza derechista Frente Democrático (FD), según una carta dada a conocer esta noche.

Vargas Llosa señala como causa de su renuncia las discrepancias surgidas entre los dos principales socios del FD: Acción Popular (AP) y el Partido Popular Cristiano (PPC). El novelista fue proclamado candidato por el FD el 4 de junio.

Los dirigentes de los partidos conformantes del FD se reunían esta noche para intentar que Vargas Llosa retire su renuncia con el fin de llegar a una conciliación de intereses entre las agrupaciones conformantes. La renuncia de Vargas Llosa está dirigida al ex presidente Fernando Belaúnde, de Acción Popular, y al dirigente conservador Luis Bedoya Reyes, del PPC, cuyas agrupaciones mantienen una pugna por el derecho a designar al candidato a alcalde de Lima por el FD, para los comicios municipales de noviembre próximo.

El novelista públicamente propuso que AP designe el candidato por Lima y en compensación el PPC lo haría por el puerto de El Callao, próximo a la capital peruana, pero las disputas entre las dos agrupaciones también incluyen las principales ciudades peruanas.

6250

**Vargas Llosa renunció a candidatura presidencial. [artículo]**

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1989

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Vargas Llosa renunció a candidatura presidencial. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

Biblioteca Nacional Digital

**INSTITUCIÓN**

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile